

**D**er Kleintierzuchtverein Beeskow e.V. begeht in diesem Jahr den 80. Jahrestag seiner Gründung. 80 Jahre Kleintierzucht, das sind 80 Jahre Züchterfleiß, Freude und Entspannung bei der Entwicklung, Vervollkommnung und Verbreitung der Rassegeflügel- und Rassekaninchenzucht.

Der Kleintierzucht-Verein Beeskow wurde am 26. Februar 1911 als Geflügelzuchtverein auf Betreiben von Tierarzt Achilles und Postassistent Kreuter gegründet. An der Gründungsversammlung im Lokal "Zum Schwan" nahmen 21 Geflügelzuchtinteressenten teil. Postassistent Kreuter wurde zum 1. Vorsitzenden des Vereins gewählt. Der Verein stellte sich neben der Rassenzüchtung auch die Aufgabe, die Nutzbringung der Geflügelhaltung zu steigern und Fragen der Gesunderhaltung und der Hygiene der Geflügelzucht zu popularisieren. Die 1. Geflügelausstellung des Geflügelzuchtvereins Beeskow fand am 3. Dezember 1911 in den Räumen des Gesellschaftshauses Gartenstraße 2 statt, in der bereits

Jubiläum: 80 Jahre Kleintierzucht-Verein in Beeskow

## ***Kleine Tiere ganz groß***

**Große Ausstellung am 23. u. 24. November 1991**



200 Tiere ausgestellt wurden. 1916 kam ein Ziegenzuchtverein dazu, dem sich in den darauffolgenden Jahren auch Kaninchenzüchter anschlossen. Seit 1937 gab es einen selbständigen Kaninchenzuchtverein Beeskow und Umgebung, der im Zuchtjahr 1938 bereits 14 Kaninchenrassen mit 196 Zuchttieren betreute. Im Januar 1947 kam es zur Neugründung des Kleintierzuchtvereins mit den 3 Fachrichtungen Geflügel-, Kaninchen- und Ziegenzüchter unter dem Namen "Kleintierzuchtgemeinschaft Beeskow". Diese Gemeinschaft löste sich aber bereits 1948 wieder auf, und es entstanden wieder zwei selbständige Geflügel- und Kaninchenzuchtvereine. Erst 1982 kam es zum endgültigen Zusammenschluß beider Vereine in der Kleintierzuchtsparte Beeskow. Aus dieser Sparte entstand am 19. Mai 1990 nach Auflösung des VKSK unser heutiger "Kleintierzucht-Verein Beeskow e.V.". Mitglieder sind: 42 Geflügel- und Kaninchenzüchter, die in 3 Fachrichtungen organisiert sind. Der ge-

meinnützige Verein verfolgt ausschließlich Ziele, die Verbesserung und Verbreitung der Rassegeflügel- und Rassekaninchenzucht sind. Alle Tierfreunde der weiten und näheren Umgebung können sich auch in diesem Jahr in unserer Ausstellung an diesem Vorhaben beteiligen. Die Ausstellung findet am 23. und 24. November 1991 im Sport- und Freizeitzentrum Beeskow statt und ist täglich von 10 - 18 Uhr geöffnet. Werden Gänse und Enten, Hühner und Zwerghühner, Tauben und Kaninchen zu bewundern sein. Wie immer wird es auch eine Tombola und einen umfangreichen Tierversauf geben. Für eine gute gastronomische Betreuung sorgt die Sportlerkantine. Alle interessierten Bürger unserer Stadt und Umgebung sind herzlich eingeladen, uns mit ihren Kindern die Vielfalt des Rassegeflügels und der Rassekaninchen unserer Ausstellung anzusehen. Erstmals werden in diesem Jahr auch Hühner und Tauben der Zuchtfreunde der Zuchtgemeinschaft mit ausgestellt.